



# 大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく  
未来に羽ばたく子供の育成**

第8号 令和3年10月29日発行 文責：西山 力(校長)



## 充 実 の 秋 ！

10月中は、県内、市内の新型コロナウイルスの感染者も激減し、通常の学校生活を送ることができるようになってきました。1・2年生、3・4年生の遠足や各学年での校外学習と学校の外に出ての学習を進めることができました。また、30日には規模を縮小しての「親子ふれあいデー」を行います。子供たちも保護者の皆様にとっても楽しい1日になればと思いますので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

さて、11月は、「芸術の秋」「読書の秋」「食欲の秋」「実りの秋」「スポーツの秋」等の言葉通り、様々な教育活動を行っていきます。6年生の修学旅行に代わる遠足、5年生の宿泊学習に代わる体験活動、持久走大会等の行事や日々の授業を充実させ、一人一人に応じたいろいろな力を身に付けさせていきたいと思っております。これまで通り感染対策を確実にを行い、よりよい教育活動ができるように工夫していきたいと考えておりますので、今後とも本校の教育活動にご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

### 活気ある大花羽小再開

夏休み、臨時休校と続いた我慢の夏がやっと終わり、学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。季節はすっかり秋です。遊具で遊んだり、サッカーをしたり、友達と語り合ったりと、たっぷり楽しんでます。おいしい給食も再開しました。



### 3・4年生筑波山遠足、1・2年生つくばエキスポセンター遠足

子どもたちが楽しみにしている遠足を実施することができました。すべてOKとはなりません、できることから徐々に工夫をして実施していきます。



### 防災学習

6年生が防災教育担当の関養護教諭指導の下、大花羽地区の防災マップを作っています。その一環として「NHK 防災マップを作ろう チーム大花羽 49」が公開されました。先日の避難訓練や引き渡し訓練、防災学習の様子を見ていただくこともできます。下のQRコードからは是非ご覧ください。

